言葉だよりNo.1 (第411号)

## 「後悔しない自分であるために」

生徒会長 菊池

突然ですが、今年度が始まった今、皆さんは、目標をもう立てましたか?年が変わる度、学年が変わる度に立てる目標ですが、私は、それを有言実行したことが今までに覚えている限り数回しかありません。また、一年間を振り返った時に、私は何を目指して頑張ってきたのだろうと、目標すら忘れてしまうことが多いです。そんな中途半端な私ですが、私には、人生の目標があります。それは、チャレンジ精神を忘れないことです。今、私が務めている生徒会長もチャレンジの一つです。時には壁にぶつかること、大変なこともあります。しかし、私は、何かにチャレンジし続けることが苦だと思ったことはありません。チャレンジしている途中が一番楽しく感じるからです。自分の知らなかった自分に出会えたり、新しい発見が生まれたり、想像以上のことがたくさん待っているからです。若い今だからこそ考えられることなのかもしれませんが、私は、死ぬまで何かに挑戦し続ける人でありたいです。皆さんも、新年度になった今、たくさんの目標に向けてチャレンジしていってみてください。自分の気持ち次第で人間は変われます。やった後悔より、やらなかった後悔のほうが辛いはずです。人生は一度しかありません。後悔しない人生にするために頑張ってみてください。きっとたくさんの楽しいことが待っていると思います。

私は、もう一つ、新年度の目標を立てました。それは、どんな状況でも楽しさを追求することです。今までの私は、嫌なことがあればそこから逃げたり、態度に出してみたり、弱音を吐いたり、常にマイナス思考でした。しかし、考え方一つで楽しむことができると思います。例えば、毎日のルーティーンが嫌だなと思った時に、好きな音楽をかけてやってみようか、友達と電話しながらやってみようかとかなどと、楽しいことを一つプラスして、プラスの考え方をすることで楽しくなると思います。常にプラス思考で笑顔でいる人、笑顔を届けられる人を目指して新年度頑張ります。何かに向かって頑張る人は、輝いています。皆さんもチャレンジ精神で新年度頑張ってみてください。